



## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

### DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

### BOLETÍN DE PRENSA Nº 068

11 de febrero de 2020

## Programa Universidad del Adulto Mayor con miras a su actualización

El Programa Universidad del Adulto Mayor, PUAM, de Vinculación con la Sociedad fue aprobado el 6 de marzo de 2018 por el máximo organismo de la Universidad. El objetivo principal es mejorar la calidad de vida del adulto mayor en el cantón Quito, fortalecer la formación académica del estudiante que participa en dicho programa, integrar las fortalezas que ofrecen las diferentes facultades, implementar el servicio de atención integral al adulto mayor en la comunidad y atender con prevención y promoción de la salud.

Por disposición del doctor Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, se conformó una Comisión para que evalúe el Programa y lo actualice. Dicha Comisión está conformada por los doctores: Raúl Terán, Francisco Vallejo y Rodrigo Tobar, miembros del Equipo Técnico de la Dirección de Vinculación con la Sociedad, quienes realizan un diagnóstico y evaluación, con el fin de actualizar el programa, analizar los resultados y proponer nuevas alternativas.

Según el doctor Francisco Vallejo, se efectuaron reuniones con las profesionales a cargo del Programa; los directivos de los grupos conformados, además de reuniones ampliadas con todos los participantes, con el fin de escuchar sus opiniones, su visión de los logros alcanzados, sus debilidades y sus propuestas para que este programa se revitalice y logre mejores resultados. De la misma manera, se planifica escuchar los comentarios de docentes y estudiantes de las facultades que participan, por medio de sus actividades.

Para Vallejo, el PUAM tiene más fortalezas y oportunidades que debilidades y amenazas sobre las cuales se va a trabajar para tener una mejor estructuración, ordenamiento, en beneficio de los Adultos Mayores que en la actualidad participan en éste, así como para los docentes y entusiastas estudiantes que le dedican sus horas de trabajo. Una vez re-estructurado el Programa se podrá replicarlo a otros sectores, barrios y así cumplir con la sociedad y en especial con el grupo de adultos mayores creciente, dinámico, integrado, universitario y centralino. D.V.S.